

Zona Usuarios		Hemeroteca		Tema del día		Titulares	
Córdoba	Opinión	España	Internacional	Economía	Deportes	Cultura	Multimedia
Más Secciones		Servicios		Canales		Participa	
Local Provincia Andalucía							

Portada > Andalucía

SALUD.

Nuevo centro en Granada de investigación genética

Se estudiarán el cáncer, la diabetes y las enfermedades raras y degenerativas.

11/01/2008 REDACCION

[comentarios](#)

[enviar](#)

[imprimir](#)

[valorar](#)

[añade a tu blog](#)



Las investigaciones sobre la variabilidad genética humana, la farmacogenética y la farmacogenómica y la oncología y la patología molecular centrarán los trabajos del nuevo Centro de Genómica e Investigación Oncológica --GENyO--, en cuyas instalaciones de Granada se invertirán 15,7 millones de euros.



María Jesús Montero.

Este centro, cuya primera piedra fue colocada ayer por la consejera de Salud, María Jesús Montero, en el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#) (PTS), se convertirá en el primer centro nacional dedicado a la genómica que integran una Administración pública, la Junta; una Universidad, [la UGR](#), y una empresa farmacéutica, la compañía biomédica Pfizer.

EDICIÓN IMPRESA EN PDF



Esta noticia pertenece a la edición en papel.

[Ver archivo \(pdf\)](#)

El centro GENyO, que abrirá sus puertas en 2009, se concebirá como un espacio para la investigación de excelencia sobre la base genética de enfermedades como el cáncer, las enfermedades raras, la diabetes, la hipertensión o las enfermedades degenerativas y la influencia que la herencia genética tiene en la respuesta del organismo a determinados fármacos.

Según Montero, GENyO, que estará dirigido por José Antonio Lorente, director del laboratorio de identificación genética de la Universidad, permitirá "evaluar, diseñar y desarrollar" programas de investigación biomédica a través de un claro ejemplo de estrecha colaboración con el sector privado para la mejora de la salud.

Por su parte, el presidente en Europa de la compañía Pfizer, Pedro Lichtinger, destacó que mientras que en otros países de Europa están cerrando sus centros de investigación, su empresa ha dado "un voto de confianza" a España y a Andalucía con el impulso de este centro.

EDIFICIO ECOLOGICO El edificio de GENyO tendrá una superficie de unos 6.400 metros cuadrados en el parque de Ciencias de la Salud, distribuidos entre un subterráneo y cuatro plantas, estará dotado de una fachada completa de placas fotovoltaicas que facilitará la producción de buena parte de la energía que consumirá y, además, albergará el futuro banco andaluz de ADN.

[comentarios](#)

[enviar](#)

[imprimir](#)

[valorar](#)

[añade a tu blog](#)



◀ [Siguiete noticia en Andalucía \(5 de 6\)](#) ▶

Enlaces Patrocinados

Busca Pareja con PARSHIP

Bienvenido al sitio de relaciones mas profesional de la red. Haz nuestro test de personalidad y entre nuestros socios, mas de dos millones, encontrarás las personas que más congenien contigo.

www.parship.es

Comentarios (0)

[Escribir comentario](#)

Escribe tu comentario

<p>* Comentario</p> <div style="border: 1px solid black; height: 100px; width: 100%;"></div>	<p>NORMAS DE PARTICIPACIÓN</p> <p>En este espacio los lectores pueden dar su opinión sobre las noticias que se publican.</p> <p>La opinión de LA CABECERA se expresa sólo en los editoriales y los articulistas. Los usuarios de este espacio exponen, por tanto, posturas personales.</p> <p>No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.</p> <p>Nos reservamos el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema.</p>
<p>* Nombre</p> <input type="text"/>	
<p>* E-mail</p> <input type="text"/>	

◀ [Siguiete noticia en Andalucía \(5 de 6\)](#) ▶

DESTACAMOS



Reciba en su mail las noticias del día.



Un repaso a la actualidad de este año.



Las más leídas, valoradas y enviadas...



1ª y 2ª División, Copa del Rey, UEFA, Champions League.

ENCUESTA

[ver más](#)

¿Se cumple la ley antitabaco en su centro de trabajo?

Sí No

Vota y gana un Audi A5 [Ver más](#)

[+ leídas](#) [+ valoradas](#) [+ enviadas](#) [+ comentadas](#)

1. Un hombre de 42 años fallece en un accidente laboral en Puente Nuevo
2. La empresa les comunicó ayer por teléfono que estaban despedidos
3. Córdoba acogerá el centro andaluz de referencia en discapacidad
4. Los señalistas de las obras de la autovía a Cabra van a la huelga
5. Córdoba avanza casi el doble que Andalucía hacia la renta europea
6. CCOO reclama medidas "urgentes" contra la siniestralidad
7. Liverpool luce su nueva imagen como Capital europea de la cultura 2008
8. Un 14,8% mas de empleo
9. Es difícil contener la euforia
10. Un "sexenio brillante" con un retroceso de última hora

